



あやましょう 阿山小だより

よろこ とうこう まんぞく げこう
喜んで登校 満足して下校



No. 9 令和7(2025)年 葉月 8月 29日

がっこう 2学期がスタート

なが なつやす しゅうりょう がつ にち もく がっこう はじ
長い夏休みが終了し、8月28日(木)から2学期が始まりました。

がっこう てんにゅうせい めい むか ぜんこう めい
2学期は、転入生1名を迎え、全校215名でスタートしました。

しづ こうしゃ こ げんき こえ えがお もど こ
静かだった校舎に子どもたちの元気な声と笑顔が戻ってきました。子どもたちの元気な姿に、どの子も一回り大きく、そして、たくましくなったように感じました。



さて、2学期は、一番長い学期になります。落ち着いて学習や活動に取り組むことができる実り多い学期です。社会見学、修学旅行、人権集会、マラソン大会等行事もたくさん予定しています。さまざまなことに粘り強く取り組み、自分の成長を感じられるよう願っています。

こ まな たの かん えがお がっこう つと
子どもたちがなかまとともに学ぶ楽しさを感じ、笑顔があふれる2学期となるよう努めています。
おも ほごしゃ みなさま ちいき みなさま がっこうどうよう きょうりょく ねが
いと思いますので、保護者の皆様、地域の皆様には、1学期同様、ご協力よろしくお願ひします。

かんきょうせい びさきょう ○環境整備作業ありがとうございました！！

がつ にち にち かた きょうりょく くさか うんどうじょう くさぬ
8月17日(日)に、PTAの方のご協力のもと、草刈りや運動場の草抜きを行っていただきました。また、本年度は、草刈りにも多数の方にご協力いただき、校舎裏や川沿い、運動場等の作業を行っていただきました。おかげで、子どもたちが快適に学校生活を送ることができます。暑い中、本当にありがとうございました。



れいとうこ せっち ○冷凍庫を設置していただきました！！

ねつちゅうしょうたいさく いがしきょういくいいんかい れいとうこ だいせっち とうこうじ
熱中症対策として伊賀市教育委員会から「冷凍庫」を3台設置していただきました。登校時に使用したネッククーラーまたは保冷剤の冷却グッズを冷やし、下校時にも使用できるように活用させていただきます。

まだまだ暑さが厳しい日が続きます。こまめに水分補給をしますので、多めのお茶を水筒に入れて持たせていただいたら、日傘やリュックサックを活用したりして工夫していただきますようご協力ををお願いいたします。また、熱中症は、気温や湿度だけでなく、その日の体調も関係しています。熱中症予防は、規則正しい生活からも予防できます。「早寝早起きをする」「朝ごはんをしっかり食べる」などについても心がけていただきますようよろしくお願ひいたします。

ぶんせき おかじまかよこ
【文責 岡島加世子】